





Han tenido que surcar muchos obstáculos para demostrar que en la provincia se puede hacer teatro. Su esfuerzo ha sido reconocido



"La pérgola de los flores" nuevamente será trasladada a las tablas por Revelación Loína.

Grupo teatral loíno está de aniversario

## Cinco años de revelaciones

**H**acer teatro en la zona no es cosa fácil. Primero, por la falta de instituciones educacionales que se encarguen de la difusión de las artes, lo que genera un estancamiento, o más bien dicho una inmovilización en el área, en segundo lugar la falta de iniciativas e impulso por parte de las autoridades y en tercer lugar la desmotivación de los jóvenes en participar en los teatros que buscan desarrollar la materia.

No es cosa fácil, pero siempre hay alguna luz que permite iluminar el terreno correcto, o por lo menos el que resulte expedito. Pero avanzar en conjunto por dicha senda no es simple, tampoco es imposible como algunos aseguran. Y un ejemplo claro es el esfuerzo que ha realizado la agrupación teatral Reve-

ción Loína, que bajo la dirección de Roberto Castro ya cumplió 5 años cotregando su trabajo teatral.

### Obras

Su director ya no recuerda cuantas presentaciones han tenido, pero sí recuerda cuáles son las obras más importantes que le ha permitido guiar a su grupo al éxito, y aquellas son "La pérgola de las flores", "Jesucristo super estrella" y "Los fantasmas de Shrek". Estas son de corte musical, o sea, existe una pista grabada, lo que es seguida con cierta rigurosidad por cada actor, lo que hace más valioso el trabajo que realizan.

Hasta es su recordado, que incluso este año realizaron su primera gira internacional, in-

*La Corporación Cultural y Turismo entregó un estímulo a este grupo teatral, reconociéndolo como un aporte a la difusión del arte.*



"Jesucristo super estrella", la gran apuesta cumplida por esta agrupación.

cuyendo Tacna y Arequipa, llevando la obra "Jesucristo super estrella" en Semana Santa.

### En los barrios

En la actualidad están recorriendo las poblaciones calaneras, inseridos en el proyecto "Teatro en los barrios", finalizando a fines de julio, con el objetivo de haber recorrido cada rincón en que su presencia sea voluntad. Con decir que hasta el momento han tenido un éxito rotundo, ya que llegan, se instalan con todo su equipamiento y esperan que lleguen los vecinos. Y así sucede porque se van acercando en alguna esquina o en alguna multicancha, frente al escenario, con sus propias sillas, bancos y cajones. De ahí pueden disfrutar el espectáculo que les brinda Revelación Loína, y muchos también lo harán, porque esta agrupación sólo piensa en seguir creciendo.

# Cinco años de revelaciones [artículo]

Libros y documentos

## FECHA DE PUBLICACIÓN

2003

## FORMATO

Artículo

## DATOS DE PUBLICACIÓN

Cinco años de revelaciones [artículo]. il.

## FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

## UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)